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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  01  del mese di   APRILE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Problematica pulizia strade Corap 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 15:46 

4 RUSSO Giuseppe Componente A P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

6 FATELLI Elisa Componente A A CONSOLE ENTRA 15:50 

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:49 

10 TUCCI  Danilo Componente P     P   

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente A/P P  ENTRA 15:40 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A/P P  REMOTO ENTRA 15:35 

17 PUGLIESE Laura Componente P P  REMOTO 

Presiede la seduta  il Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

            IL  PRESIDENTE                                                IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

   Maria Carmosina CORRADO                          Pietro Comito 

                



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Si chiama in prima convocazione, manca il numero legale. Si chiama in seconda alle ore 15:45 

OdG: Problematica pulizia strade Corap 

Il Commissario Policaro, comunica che nonostante sia stata fatta da parte sua un richiesta per la 

potatura in  piazza Morelli, ancora niente è successo. 

Il Presidente comunica che ha fatto richiesta presso il vivaio di Ariola di siepi da piantumare in 

varie aiuole della città. Ha già inviato la perimetria. 

Interviene il Commissario Console, che tratta l’argomento delle strade Corap, strade per altro 

sfruttate da mezzi pesanti della zona industriale, spesso le stesse usate dai cittadini per scaricare 

rifiuti di ogni genere. Il Commissario Console, propone di scrivere come Commissione al Corap, 

affinché cessi questo scempio, vengano messe delle sbarre che vietino l’accesso ai cittadini e che 

venga concesso l’accesso ai soli mezzi pesanti che fanno accesso  al nucleo industriale. 

Interviene il Commissario Termini, che dice di essere d’accordo con quanto detto dai Commissari. 

Quelle strade vanno regolamentate e sorvegliate. 

Il Commissario Curello: “ va chiusa di sera fino alle sette di mattina”. 

Commissario Pugliese:  “ non è giusto chiudere e penalizzare i cittadini a causa di pochi incivili”. 

Il Commissario Policaro, afferma che i cittadini vanno educati, non chiudere le strade. “ massima 

libertà ai cittadini, ma nello stesso tempo vanno educati. Intanto va pulito e poi bisogna vigilare, 

cosa che tocca al Corap “. 

Commissario Santoro: “ le strade vanno aperte, ci vuole controllo “. A suo parere la spazzatura 

viene abbandonata da gente che non paga i tributi. 

Termini, d’accordo con quanto detto dai Commissari che l’hanno preceduto, va punito il cittadino 

che commette il reato nell’abbandonare il rifiuto, va punito e bisogna vigilare. 

Commissario Tucci: “ Soddisfatto tutto sommato per quanto riguarda la situazione che riguarda la 

città, lo dicono i dati, il resto riguarda una zona di competenza del Corap e per tanto dovrebbero 

essere vigilate di più, per non permettere alle persone di abbandonare rifiuti. Non sono per la 

chiusura della strada. 

Il Presidente da lettura del Verbale sulla toponomastica che riguarda l’intitolazione a Giovanni 

Parisi. Domani la pratica va in giunta. 

 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:40 

 

Del che è Verbale 



Vibo Valentia lì 01/04/2021 

 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

         Pietro Comito 

    Il  Presidente la 2^ Commissione 

                               Maria Carmosina Corrado   

            

         

  

          

 

 

 


